

Keine Punkte gegen Liganeuling

VfB Greiz – SV Aufbau Altenburg 4 : 9

Der Aufsteiger aus Altenburg brachte den Greizern die bisher höchste Saisonniederlage bei. Der VfB kam mit der Spielweise der Gäste nur schwer zurecht, musste aber auch drei Fünfsatzspiele abgeben, ein Unentschieden wäre also auch im Bereich des Möglichen gewesen.

Der Start verlief wieder recht gut. Die immer besser harmonisierenden Oefler/Reinhold gewannen locker ihr Doppel und Krause, diesmal mit Groh, konnte das fünfte Mal in Folge mit einem Ersatzspieler punkten. Nur Hempel/Klemet mussten ihrem Gegenüber gratulieren. Im oberen Paarkreuz war nun Spannung pur angesagt. Erst unterlag Uwe Hempel bei eigenen Siegchancen im Entscheidungssatz gegen Kröber, danach holte Frank Reinhold, ebenfalls im fünften, nach vielen klasse Ballwechseln, den dritten Punkt für den Gastgeber. Anschließend mussten Krause, Oefler und Klemet klare Niederlagen hinnehmen. Erst Noppenspezialist Christian Groh, der dieses Jahr in der ersten Liga noch ungeschlagen ist, sorgte für den nächsten Punkt. Nachdem Hempel auch sein zweites Einzel abgab, kämpften Reinhold und Krause fünf Sätze lang gegen den Punktverlust, es reichte leider nicht. Auch Oefler war dann nicht in der Lage, dem Spiel noch mal eine Wende zu geben.

Der sportlich faire und spielstarke Neuling aus Altenburg entführte beide Punkte und sorgte dafür, dass der VfB nun noch tiefer im Abstiegsstrudel steht.

Punkte für Greiz: Reinhold, Groh je 1,5 Krause, Oefler je 0,5